

Concierto en Familia: “Bach y sus Amigos”

El día 28 de octubre se celebró, fruto del acuerdo firmado con la Fundación Excelentia, el primer Concierto en Familia de esta temporada, que se centró en el Barroco y en la música de Bach, Haendel y otros grandes maestros de esta importante etapa.

El concierto, de carácter didáctico, estuvo presentado por un locutor de Radio Nacional Clásica y contó con un cuarteto de cuerda de la Orquesta Santa Cecilia. Fue todo un éxito, asistiendo, por parte de nuestra Asociación, 100 personas entre socios y familiares.

Continuaremos adelante con esta iniciativa el próximo 16 de diciembre, con un nuevo concierto en el que la figura central será otro genio indiscutible de la música: Mozart.

¡Os esperamos! ■

